

Cholet-basket : les amateurs aussi en forme

La saison est lancée pour le secteur amateur de Cholet-basket. Pour qui les voyants sont toujours au vert.

Toujours plus de licenciés

L'association surfe toujours sur la vague - nationale - Tony Parker. Plus en tout cas que sur celle des résultats du secteur professionnel la saison passée... « Avec 474 licenciés en 2012-2013, nous étions déjà la plus grosse association des Pays-de-la-Loire, assure Laurent Nèrrière, le président. Et on a encore fait fort cette année. » Les clés du succès ? Un accompagnement sportif inégalé, « et qui se professionnalise » avec la présence, cette année encore, de quatre emplois d'avenir et de Gaëtan Cherbonnier, à plein-temps. « L'esprit reste familial, même s'il n'est pas toujours facile de constituer une culture de club. Les équipes sont souvent dispersées sur plusieurs salles le week-end. »

Les féminines au top, les garçons à la relance

Indéboulonnable en saison régulière la saison passée (21 victoires, une seule défaite), l'équipe féminine engagée en Nationale 3 a manqué de jus en playoffs pour pouvoir viser plus haut. Le groupe, quasi inchangé (arrivée de Pauline Boissaud de Doué-la-Fontaine), repart au même échelon avec des ambitions mesurées. « Le groupe restera jeune encore cette saison, même si beaucoup de joueuses sont là depuis plusieurs années », explique Gaëtan Cherbonnier, qui prend les rennes de l'équipe fanion de l'association cette saison. Alençon, Belleville et le voisin saumurois devraient se mêler



Gaëtan Cherbonnier, le nouveau coach de l'équipe féminine engagée en Nationale 3.

à la lutte en compagnie des filles de CB. Lesquelles sont déjà dans l'altitude : cinq (larges) succès en autant de matches amicaux !

Avec deux équipes engagées en Nationale 3 la saison dernière, 2012-2013 revêtait d'ailleurs des contours inédits pour l'association. Malheureusement, l'équipe masculine a connu « une année compliquée sportivement », dicit son coach, Guillaume Grolleau, malgré « un état d'esprit irréprochable ». La jeune garde choletaise, reléguée en fin d'exercice, repart donc en Régionale 1. Sans réelle pression mais avec un groupe là aussi resté stable, et pourquoi pas le dessein de réactiver l'ascenseur.